

J'ai des amis!TM

L'amitié ne s'achète pas

Transcription

Patrick : J'avais des fois de 20 ou 30 quelques *piasses*. Mais le monde voyait que j'avais beaucoup d'argent fait qu'il me *gussait*:

-Hey, t'as-tu 1\$, t'as-tu 5\$?

Moi j'ai arrêté ça, carrément. Parce que l'amitié ne s'achète pas avec l'argent. J'en traîne beaucoup moins qu'avant parce que le monde était porté vers mon argent et non vers mon amitié. Moi je me sens mal de recevoir quelque chose d'un de mes amis ou d'une de mes amies parce que je ne veux pas qu'elle dépense son argent pour moi. Moi je veux dépenser mon argent pour eux autres, oui parce que je les aime et non parce que je veux qu'ils m'aiment.

Éric : Puis si eux ils veulent te payer un chips parce qu'ils t'aiment?

Patrick : C'est correct, ils m'en paieront un. Mais moi je ne veux pas qu'en retour ils me disent deux mois plus tard:

-Ah je t'ai payé un chips fait que rembourse moi le.

Tsé, c'est ça que je ne veux pas parce que ça m'est déjà arrivé.